



## Y en Colombia lo satanizan; gracias al fracking, **Ecopetrol** logró récord de producción en Estados Unidos

 FNOTICIASAPN / JUNIO 16, 2023 / NOTICIAS

*Las prácticas implementadas por la compañía colombiana y su aliado Oxy en Midlan y Delaware, han logrado disminuir las emisiones por venteo y hacer un uso razonable y eficiente del agua.*

**Ecopetrol** informó que luego de tres años de exploraciones en Estados Unidos en asocio con Oxy ha logrado llegar a un punto bastante alto de producción de petróleo, alcanzando la no despreciable suma de 100.000 barriles diarios.

Según su presidente, Ricardo Roa, alrededor de 62.000 barriles de petróleo por día pertenecen a Colombia por cuenta de los porcentajes de participación de la empresa en el proyecto extractivo, cifra que representa un aumento significativo en la producción de ciclos cortos.

Asimismo, dieron a conocer que desde la alianza en 2019 con Oxy se han perforado un poco más 250 pozos en las subcuencas de Midland en el estado de Texas y Delaware, consiguiendo números bastante positivos en producción.

### Fracking sustentable y amigable con el medioambiente

Desde la gerencia de la petrolera colombiana aseguraron que a pesar de la resistencia que la técnica de producción tiene en algunos sectores de la opinión pública, ésta se ha podido ejecutar utilizando mecanismos sustentables y amigables con el medio ambiente.

«Es satisfactorio reportar estos logros operativos en el marco de actividades seguras, apoyadas en procesos innovadores con tecnologías confiables y buen desempeño, tanto técnico como ambiental y dentro de los más altos estándares», afirmó Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

Otro de los aspectos destacados en torno a estas operaciones con fracking en el gigante del norte, tienen que ver con la reducción de emisiones por venteo casi en un 100 % debido a la no utilización de tanques de almacenamiento.

Finalmente, aseguraron que desde la llegada a Estados Unidos han venido implementado altos estándares de sostenibilidad en sus operaciones, cumpliendo su compromiso con la reducción de emisiones y utilización racional y eficiente del agua.

Vea comunicado aquí:

<https://www.ecopetrol.com.co/wps/portal/Home/es/noticias/detalle/asociacion-entre-ecopetrol-y-oxy>

## Entradas relacionadas



¿Y a la gente buena quién la ayuda? Gobierno Petro creará fondo para subsidiar terroristas del ELN

junio 16, 2023



Carlos Mario Zuluaga Pardo asumió como contralor general encargado

junio 16, 2023



#DefendamosElEmpleo, el mensaje que desde Fenalco le envían al Congreso de la República

junio 16, 2023

